

Covid-19: 97,8% des patients hospitalisés à Cuba suivent une évolution clinique stable



La Havane, 13 juin, (RHC).- Le Dr. Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé publique, a mis l'accent aujourd'hui sur une des statistiques qui démontrent les bons résultats du traitement appliqué aux patients de Covid-19.

Sur les 229 personnes considérées comme des cas actifs, 224 suivent une évolution clinique stable, ce qui représente 97,8% du total. 5 patients sont dans un état grave. Les autorités sanitaires cubaines n'enregistrent pas de malades en état critique depuis plus d'une semaine.

Au cours de son point de presse quotidien sur l'évolution de la maladie dans notre pays, le Dr Durán a confirmé le dépistage de 5 nouveaux cas, après la réalisation de 2 496 tests de diagnostic dans tout le pays.

Cuba recense actuellement 2 238 personnes testées positif au nouveau coronavirus dont 1 923 sont d'ores et déjà rétablies, ce qui constitue 86% du total.

Le Dr Durán a précisé que 445 personnes sont hospitalisées sous surveillance épidémiologique, 1 538 autres sont suivies chez elles par le personnel affecté à l'attention primaire.

Les autorités sanitaires cubaines n'ont pas enregistré de décès ces 24 dernières heures. 12 provinces cubaines ne détectent pas de nouveaux cas depuis plus de 15 jours.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/225589-covid-19-978-des-patients-hospitalises-a-cuba-suivent-une-evolution-clinique-stable>



Radio Habana Cuba